

Die Hirten fanden das Kind

„Und sie kamen eilend und fanden beide, Maria und Josef, dazu das Kind in der Krippe liegen.“ (2,16)

1. Im vorangehenden Abschnitt haben wir erfahren, wie Gottes Engel einigen Hirten bei Bethlehem erschienen ist und ihnen die Geburt des Heilands verkündigt hat (1-14). Was beschlossen die Hirten, als die Engel wieder zum Himmel fuhren (15)? Inwiefern war ihre Entscheidung eine richtige Reaktion auf die Worte des Engels (10-12)? Denk darüber nach, warum sie den neugeborenen Heiland unbedingt sehen wollten.
2. Wie fleißig müssen sie nach dem Kind gesucht haben? Wen fanden sie schließlich (16)? Wie konnten sie in dem Kind den Heiland sehen?
3. Was taten die Hirten daraufhin (17)? Wie reagierten die Menschen, die ihre Botschaft hörten (18)? Wie reagierte Maria (19)? Wofür priesen und lobten die Hirten Gott (20)? Woher kam ihre große Freude?
4. Denk darüber nach, wie die Hirten auf die Botschaft von der Geburt des Heilands reagiert haben und welche Auswirkungen das auf sie und andere hatte. Wie reagieren die meisten Leute heute auf diese Botschaft? Wie reagierst du?